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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN DEL POLÍGONO DE SANTA ANA 

ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL 05 DE JUNIO DE 2020 

 

Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 17:00 horas del día de la fecha. 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión de la Junta de Gobierno, celebrada 
telemáticamente el día 05-05-2.020  

2. Ratificación de los acuerdos adoptados, de manera telemática, durante los días 5 y 6 de 
mayo de 2.020. 

3. Toma de decisiones con respecto a la empresa de jardinería ACTUA. 

4. Aprobación de anexo de corrección en contrato firmado entre E.C. y ENVAC. 

5. Estudio honorarios anterior letrado E.C., toma de decisiones. 

6.  Estudio de ofertas de telecartagena para telefono e internet. 

7. Cubrir baja de empleado de jardinería. 

8. Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES: 

PRESIDENTE:……………………….... D. Nils Martínez Fernández 

(Representado por D. José Miguel Cortina) 

VICEPRESIDENTE: ……………………. D. José Miguel Cortina Peñas 

SECRETARIO:…………………..…… D. Fernando Sánchez Muñoz 

VOCAL: …………………………………….     D. Salvador Ros Sánchez   

VOCAL: …………………….…………….      D. José Moreo Meca 

VOCAL:…….……………..…………... D. Miguel Villora López  

VOCAL:……………………….………... D. Aniceto García Rojas 

VOCAL: ………………………………… D. Alfredo Martínez Aguilar 

GERENTE E.C.: ………………………. Dña. María José Martínez Jumilla 
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Letrada E.C.: Dña. Mª Ángeles Barbero Otón. 

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE 

05.05.2020 

Se aprueba por mayoría. 

 

2. RATIFICACIÓN DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS, DE MANERA 

TELEMÁTICA, DURANTE LOS DÍAS 5 Y 6 DE MAYO DE 2.020.  

Se aprueba por mayoría.  

 

3. TOMA DE DECISIONES CON RESPECTO A LA EMPRESA DE JARDINERÍA 

ACTUA. 

Se plantea la situación de la anterior adjudicataria del servicio de jardinería del polígono, 
Actúa; toma la palabra la letrada de la E.C. Dña. Mª Ángeles Barbero, expone que ha habido 
una prestación de unos servicios y por ello si Actúa reclama a la E.C., esta tendría que abonar 
los trabajos realizados, ya que no hay nada judicial presentado, ni ha habido reclamación alguna 
por parte de la E.C. 

En estos momentos hay una negociación abierta con ellos para quedarnos cierto material 
de jardinería por valor de 18.742,93€ 

Después de debatir este asunto, se plantea, que la opción más viable sería hacer el pago de 
las facturas pendientes y firmar el documento de cesión de las herramientas por importe de 
18.742,93€ 

 

Votos a favor = 6 Votos en contra = 2 

José Miguel Cortina 

Fernando Sánchez 

Alfredo Martínez 

Miguel Villora 

Aniceto García 

Nils (representado por José Miguel Cortina).  

 

Salvador Ros 

José Moreo 

 

 

Se acuerda por mayoría, así como tener con ellos una reunión, la próxima semana y negociar 
la entrega de arbolado. 
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4. APROBACIÓN DE ANEXO DE CORRECIÓN EN CONTRATO FIRMADO ENTRE E.C. Y 
ENVAC. 

En diciembre de 2.019, se firmó un contrato de trabajos de mejora en las instalaciones de 
recogida neumática de basuras, se ha observado que había un error, meramente numérico, por 
lo cual se ha mandado un anexo de corrección, siendo las condiciones del contrato las mismas. 

El contrato fue firmado, como representante de la E.C. por el anterior presidente, por lo cual el 
anexo de corrección debe ser firmado por el presidente actual de la E.C. 

Este punto es aprobado por unanimidad. 

 

5.- ESTUDIO HONORARIOS ANTERIOR LETRADO E.C., TOMA DE DECISIONES. 

El anterior letrado de la E.C., presenta unos honorarios pendientes, por sus servicios;   se 
acuerda mantener una reunión con él para negociar dichos honorarios. 

 

D. Alfredo Martínez se marcha a las 19:00 horas.  

 

6.- ESTUDIO DE OFERTAS DE TELECARTAGENA PARA TELEFONO E INTERNET. 

Por parte de la empresa Tele Cartagena hemos recibido una oferta para telefonía e internet, se 
acuerda negociar con la empresa que nos presta servicio actualmente, para equiparar dicha 
oferta, en caso afirmativo se continuará con la misma, Movistar y en el caso contrario se 
contratará Tele Cartagena. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

7.- CUBRIR BAJA EMPLEADO DE JARDINERIA. 

Hay un trabajador de jardinería de baja médica y se propone ampliar, a otro trabajador,  el 
contrato de media jornada a jornada completa, para cubrir la baja del compañero, también 
contratado a media jornada. 

Se aprueba por unanimidad.  
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8.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

Por parte de la letrada de la E.C. Dña. Maria Ángeles Barbero, se expone la necesidad de otorgar 
poderes a una serie de letrados y procuradores, para que en el caso de que la E.C. los necesitara 
por temas judiciales. 

Se aprueba por unanimidad.  

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20:30 horas del 05/06/2020. 

 

 

 

 

 

 

VºBº  EL PRESIDENTE    EL SECRETARIO 

 


